

Carta de despedida de CASMU



Estimados integrantes de CASMU,

Estoy terminando mi tiempo de trabajar e ingresando a la vida de retiro médico.

Me duele mucho, pero entiendo que son ciclos de la vida que hay que cumplir.

Ingresé en el año 1979 como Médico General y en el 1982 pasé a Pediatra, antes había trabajado como practicante de zona.

Siempre en el área de Atención Descentralizada.

Los primeros años con consultorio en mi casa, luego en el Centro Médico Portones donde también me desempeñé como Directora.

Un importante número de niños se han atendido conmigo y ya tengo hijos de mis primeros pacientes, atendí a los niños y apoyé en todo a las familias. La Pediatría fue mi gran pasión y estoy muy orgullosa de lo logrado en estos años, trabajé con mucho compromiso, di lo mejor de mí y recibí mucho de todos.

No se concibe la atención de los niños si no se atiende también a toda la familia, esto siempre fue posible en CASMU, formamos un buen equipo y los usuarios lo agradecen.

He recibido innumerables cartas, testimonios y dibujos que lo aseguran.

Deseo que el CASMU siga creciendo y brindando siempre la mejor atención a todos los usuarios.

Un fuerte abrazo a todos,

Dra. Ana María Piccone Laulhe
Médico Pediatra

